

Orientan a vecinos sobre postulación al Subsidio Eléctrico

Con el propósito de informar a los vecinos sobre el alcance del Subsidio Eléctrico, sostuvieron un diálogo el subsecretario de Energía, Luis Felipe Ramos, acompañado por las seremis de Gobierno, Paulina Larrondo; Energía, Dafne Pino Riffo y el Seremi Desarrollo Social y Familia, Mauricio Zamorano, en la Población Matta de Antofagasta.

Durante la reunión, las autoridades explicaron las razones del alza en las cuentas de energía eléctrica y valoraron los esfuerzos del Gobierno para apoyar a las familias. En este contexto, la autoridad ministerial dio a conocer los alcances del subsidio eléctrico, un beneficio transitorio que ofrece un descuento en las boletas de energía eléctrica a las fa-



CEDIDA

LA POSTULACIÓN VENCE ESTE DOMINGO 14 DE JULIO.

milias pertenecientes al 40% más vulnerable del Registro Social de Hogares.

“Estamos desplegados junto a los vecinos explicándoles la existencia del Subsidio Eléctrico y que este se encuentra en un periodo de postulación hasta el 14 de julio. La invitación es para que todos los vecinos puedan informarse”. 🌟